

## Wie können wir die politische Führung durch die Kreisleitungen im MTS-Bereich weiter verbessern?

Der Beschluß des Politbüros vom 6. 12. 1955 hob als Hauptaufgabe für die Sekretäre der Kreisleitung im MTS-Bereich hervor, ständig unter den Werktätigen der MTS, LPG und VEG zu arbeiten, dort die politische Massenarbeit zu organisieren, die Kader zu erziehen und durch eine genaue Kenntnis der Sachlage im sozialistischen Sektor der Landwirtschaft an Ort und Stelle wirksame Hilfe für die weitere Entwicklung und Verbesserung der Arbeit zu geben.

Dieser Beschluß hat nach der 3. Parteikonferenz noch an Bedeutung gewonnen. Die Direktive des zweiten Fünfjahrplans stellt den MTS wie überhaupt dem sozialistischen Sektor der Landwirtschaft große Aufgaben. Zum Beispiel sollen bis 1960 bereits 80 Prozent der Feldarbeiten mechanisiert werden. Das bedeutet eine weitere Festigung und Vergrößerung des sozialistischen Sektors der Landwirtschaft. Die Lösung dieser Aufgaben setzt voraus, daß die politische Führung der Partei auf dem Lande weiter verstärkt, die Verbindung mit den Massen gefestigt und durch die Förderung der schöpferischen Initiative und Mitarbeit der Werktätigen ein reges demokratisches Leben im Dorf entwickelt wird.

### **Welche positiven Erfahrungen gibt es bisher in der Arbeit der Sekretäre und Instrukteure in den MTS-Bereichen?**

Eine Reihe von Beispielen zeigt, daß sich die Tätigkeit vieler Kreisleitungen verbessert hat. Es konnten besonders dort Erfolge in der Arbeit erzielt werden, wo man sich in erster Linie auf die Organisierung der Parteiarbeit in den MTS, LPG oder VEG konzentrierte. So erreichte z. B. der Genosse Wels, Sekretär im MTS-Bereich Kleeth, Kreis Altentreptow, daß die Parteileitung in der MTS jetzt selbständig arbeitet. Durch die Aktivierung dieser Grundorganisation gelang es, 12 Kandidaten für die Partei zu gewinnen. Im MTS-Bereich Samtens, Kreis Rügen, gelang es dem Sekretär und den Instrukteuren, in den dort bestehenden zwölf LPG Parteiorganisationen bzw. Kandidatengruppen zu bilden. Im MTS-Bereich Groß-Raschütz, Kreis Großenhain, erreichten unsere Genossen durch eine intensive Aufklärungsarbeit die Vergrößerung der landwirtschaftlichen Nutzfläche im sozialistischen Sektor um 700 ha.

Durch die Tätigkeit der Sekretäre und Instrukteure wurden viele Menschen in den MTS und in den LPG erstmalig zur politischen Mitarbeit herangezogen. Die tägliche Arbeit mit diesen Menschen, bei der ihnen auch die Perspektiven der MTS und LPG erläutert wurden, bewirkte, daß sich ihr Vertrauen zur Arbeiter-und-Bauern-Macht und zur Partei der Arbeiterklasse festigte. Eine solche Arbeit leistete der Sekretär in der MTS Boddin, Kreis Teterow. Seiner Tätigkeit ist es mit zu verdanken, daß alle Angehörigen der Brigade im Stützpunkt Dahlewitz jetzt Mitglied der Partei sind. Diese Brigade leistet Qualitätsarbeit, arbeitet gut mit der LPG zusammen und nimmt ständig zu den politischen Tagesfragen Stellung.

Auch die Ökonomischen Konferenzen in den MTS trugen dazu bei, die Werktätigen für die Lösung der Planaufgaben zu interessieren und zu begeistern.